



EUROMED: NECESARIO Y URGENTE.

En Almería, los almerienses, hemos asistido en los últimos meses, de un lado a la petición unánime de todos los sectores políticos, económicos y sociales, sobre la necesidad, sobre lo vital que para el desarrollo económico de nuestra provincia es la conexión ferroviaria con el Levante, para el transporte tanto de viajeros, como de mercancías: **“EL EUROMED ES NECESARIO”**.

Por otro lado, hemos asistido a las promesas fehacientes de los parlamentarios del partido popular, encabezados por el Sr. Hernando, en los que se nos aseguraba, no solo que era necesaria la conexión, sino que debía estar terminada para el año 2005: **“TENDRIAMOS EUROMED PARA LOS JUEGOS DEL MEDITERRANEO, dentro del plan de infraestructuras de los mismos”**.

Pero con el paso del tiempo y viendo que el proyecto no avanzaba, comenzaron las dudas de políticos, fuerzas sociales y fuerzas económicas. Dudas que continuamente eran desmentidas por los representantes del P.P. de la provincia.

Pero ahora, el responsable del ministerio de Fomento, el Sr. Cascos, se ha encargado de poner las cosas en su sitio: **“EL EUROMED NO LLEGARA A ALMERIA”**. Pero eso sí, ahora nos engloban en el proyecto de futuro del AVE. No tendremos tren de velocidad alta, pero sí de alta velocidad.

Por todo ello, los andalucistas, el Partido Andalucista, tenemos que alzar la voz y exigir al Gobierno Central, la conexión de Almería con Murcia vía Euromed, por entender que es la salida férrea más lógica para nuestros productos hortofrutícolas. Por entender que la viabilidad de este proyecto es más real, que no derivarnos ahora a un estudio sobre la futura inclusión de Almería en la línea de alta velocidad. Por entender que vía Euromed se verán satisfechas las demandas de todos los sectores de nuestra provincia.

Así mismo, desde el P.A. tenemos que denunciar una vez más la estrategia seguida por algunos representantes políticos, que no hacen sino realizar promesas en periodos electorales, pero no saben hacerlas realidad, defraudando una y otra vez las expectativas que generan.